
令和 6年 6月 23日 楽習会 

参加されたみなさまからの感想 

 

・部活の顧問の先生に、「人は常に訛っている」と言われたことがあり、この話を聞いて改

めて実感しました。何気ない普通の会話でも、方言はたくさん混じっていると思うととて

もおもしろいと思います。聞いていてとても楽しく、地元についてまた少し知ることがで

きました。 

 

・岐阜県に住み始めてまだ日も浅い中で参加させていただいたが、自分の知らない方言がた

くさん出てきていると知り、若い人だけでなく外国人の方にも知ってもらいたいなと感じ

た。 

 

・出身が岐阜ではないので、どの例もとても楽しく拝聴しました。みょうがぼち、帰りに買

って帰ろうと思います。 

 

・JAのおんさい朝市で「さといも」が多く売られている謎が解けました。楽しいお話あり

がとうございました。 

 

・北名古屋より引っ越してきました。中日新聞の記事を読み、今日お話を聞けました。元々

は岐阜生まれですので、とても腑に落ちる内容で楽しかったです。 

 

・おはなし、楽しかったです。方言は狭い世界の財産、大切にしたいと思いますが、同年代

の方でもお年寄りの人と同居していなかったりして、知らないという人もいます。なくな

ってしまうのがもったいないなと思います。 

 

・興味深い話が多く、とても楽しめました。言語の学習としても、料理の話としてもおもし

ろく、また、講師の先生のギャグ（シャレ）も軽妙で、あっという間の時間でした。続編

が聞きたいです。 

 

・とても楽しかったです。昔使っていたことばを思い出して、おじやとか年末のおかずを作

ってみようと思います。 


